



## L'agrandissement du parc de planche à roulettes d'Alexandria dans le canton de Glengarry nord est complété

**Alexandria, le 13 décembre 2023** - Le canton de Glengarry nord souhaite reconnaître le soutien du gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario (FedDev Ontario), pour le projet d'agrandissement du parc de planche à roulettes d'Alexandria. Le canton a reçu une contribution non remboursable de 275 000 \$ pour le projet totalisant 375 000 \$.

Le projet fut terminé en début novembre 2023 et a vu une augmentation de la superficie du parc de planche à roulette de près de 200 pour cent, passant de 3 525 à 9 700 pieds carrés. L'ancien parc accommodait qu'un seul utilisateur à la fois. L'agrandissement du parc permet à plusieurs usagers d'utiliser les espaces au même moment et d'avoir des aires désignées de départ et de repos tout en gardant une distance sécuritaire entre les utilisateurs.

Le nouveau parc a divers obstacles accessibles et inclusifs conçus selon les normes actuelles du « skateboarding », ce qui encouragera la croissance du sport parmi les usagers de tous âges, sexes et niveaux de compétence. Le parc incite les gens à être actifs, offre de nouvelles possibilités de carrière et tisse des liens pour la vie. Les écoles ont maintenant inclus le skateboarding dans leurs curriculums sportifs.

La communauté a déjà démontré son appui pour ce projet en approchant le cap de la levée de fond de 100 000,00 \$ avec plusieurs dons reçus de particuliers, de fondations et d'entreprises de la région. Une plateforme de dons en ligne est disponible au lien <https://www.gofundme.com/f/alexandria-skatepark-expansion> (page GoFundMe) ou un chèque peut être envoyé à la municipalité en indiquant que le don est pour le parc de planche à roulettes à Alexandria.

« Félicitations au canton de Glengarry nord pour l'agrandissement du parc de planche à roulettes d'Alexandria. Ce parc que vous avez construit, unique dans son genre, sera un endroit où les personnes de tous les âges pourront pendant maintes années apprendre ce sport et s'y entraîner », a déclaré l'honorable Filomena Tassi, ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario (FedDev Ontario). « Le gouvernement du Canada est ravi de soutenir des projets qui tissent des liens dans nos communautés et donnent aux résidents des endroits récréatifs où ils peuvent exercer les sports de leurs choix. »

« Le financement du gouvernement du Canada pour des projets comme ceux-ci constitue une base importante pour soutenir des communautés actives et dynamiques », a déclaré Francis Drouin, député de Glengarry-Prescott-Russell. « Avec l'achèvement de ce projet, le canton de Glengarry nord est bien

placé pour accueillir les résidents de tous âges et capacités souhaitant participer à des activités de planche à roulettes. »

« Nous sommes heureux que le gouvernement reconnaisse l'importance de soutenir tous les types d'installations récréatives dans le canton de Glengarry nord », a déclaré monsieur le maire Jamie MacDonald. « L'agrandissement du parc de planche à roulettes est un emplacement de choix pour nos résidents et visiteurs qui veulent pratiquer ce sport. »

– 30 –

### **À propos de FedDev Ontario**

Depuis 14 ans, le gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de [FedDev Ontario](#) s'emploie activement à développer et à diversifier l'économie du Sud de l'Ontario par le biais de possibilités de financement et de services aux entreprises qui appuient l'innovation et la croissance dans la région la plus peuplée du Canada.

L'Agence obtient des résultats impressionnants, dont témoignent les entreprises du Sud de l'Ontario qui créent des technologies novatrices, améliorent leur productivité et font fructifier leurs revenus, ainsi que dans le développement économique des collectivités de toute la région.

Apprenez-en davantage sur les impacts de l'Agence dans le Sud de l'Ontario en explorant nos [projets novateurs](#), [l'actualité économique du Sud de l'Ontario](#) et les comptes [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [LinkedIn](#) de FedDev Ontario.

### **Contacts médiatiques :**

Sarah Huskinson  
Directrice générale  
Canton de Glengarry nord  
[cao@northglengarry.ca](mailto:cao@northglengarry.ca) T. 613-525-1110 / [www.northglengarry.ca](http://www.northglengarry.ca)

Edward Hutchinson  
Attaché de presse  
Cabinet du ministre responsable de l'Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l'Ontario  
[edward.hutchinson@feddevontario.gc.ca](mailto:edward.hutchinson@feddevontario.gc.ca)